

Bienvenue aux nouveaux commerçants et alerte sécurité.

Nous nous réjouissons d'une nouvelle offre de commerces dans le cœur de ville et regrettons que le cinéma tant attendu des habitants se soit désisté mettant en danger notamment l'offre de restauration. Altaréa et la municipalité n'ont pas su convaincre l'exploitant de l'attractivité de notre ville, dommage.

L'image de la ville est notamment détériorée par trop d'incivilités laissées sans réponse efficace et une insécurité qui stigmatise Bezons dans la presse.

Les gesticulations dans la communication de la Municipalité pour faire croire qu'elle est dans l'action et la fermeté ne répondent pas aux problèmes des bezonnais.

Nous alertons la maire et notre député sur l'inquiétude qui s'amplifie chez les bezonnais face à un quotidien anxiogène.